

## ABSTRAK

[Analisis Kesiapan Penerapan Rekam Medis Elektronik di RSIA Husada Bunda].  
[Farah Amelia Auladah (2024)], [Laporan Tugas Akhir], [DIII Rekam Medis dan Informasi Kesehatan], [Jurusan Rekam Medis dan Informasi Kesehatan], [Poltekkes Kemenkes Malang], [Avid Wijaya, SST., MKM], [Desma Legawa, S.ST., M.Kes]

**Latar Belakang:** Dalam melakukan penerapan rekam medis elektronik, rumah sakit perlu mengukur kesiapan serta memiliki rencana yang jelas dengan tujuan jika rekam medis elektronik sudah berjalan maka sistem akan berjalan optimal dan tidak menimbulkan masalah pada proses pelayanan kesehatan. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis kesiapan penerapan RME di RSIA Husada Bunda agar dapat diketahui kesiapan rumah sakit pada aspek 5M (*Man, Material, Machine, Method, Money*) dimana hal ini akan mendukung optimalisasi dalam melakukan penerapan rekam medis elektronik. **Metode Penelitian:** Penelitian ini bersifat deskriptif kualitatif dengan Teknik pengumpulan data melalui wawancara. Subjek penelitian terdiri dari 3 orang meliputi 1 kepala Rekam Medis, 1 petugas pendaftaran, dan 1 petugas rekam medis. **Hasil penelitian:** Berdasarkan hasil penelitian di RSIA Husada Bunda, menunjukkan bahwa dari aspek *Man* diketahui ada 8 petugas RM, RS tidak memiliki unit IT, dan pelatihan terkait penyelenggaraan RME sudah dialokasikan. Dari aspek *Material*, belum ada rencana alih media dari rekam medis manual menjadi RME. Dari aspek *Machine*, komputer dan jaringan sudah terpenuhi, namun potensi hambatan pada jaringan ketika terjadi pemadaman listrik. Pada aspek *Method*, belum ada perencanaan SOP dan alur penerapan RME. Dari aspek *Money* anggaran penyelenggaraan RME di tanggung sepenuhnya oleh rumah sakit. **Kesimpulan:** Alur kerja dan SOP rekam medis elektronik di RSIA Husada Bunda perlu segera disusun, serta melakukan studi banding ke rumah sakit lain yang sudah menerapkan RME untuk menambah wawasan terkait RME.

Kata kunci: Kesiapan, RME, *Man, Material, Machine, Method, Money*